
Protokoll der Konf vom 10.11.10

Anwesende Mitglieder:3x Vorstand, Antifa, Finanzen, PR, SoH, Umwelt, Außen

Mit 9 Mitgliedern beschlussfähig, Protokoll schreibt Finanzen.

Tagesordnung
TOP 0: Formalia
TOP 1: Rundlauf
TOP 2: Raumanträge

1) Konf 1 für Juso HSG
2) Nachbesprechung

TOP 3: Finanzanträge
1) Buch für SoH

TOP 4: Diskussions-/Planungstop
1) Förderungsantrag Alumni
2) Nachbesprechung u-asta Markt der Möglichkeiten

TOP 0: Formalia

TOP 1: Rundlauf
a) Antifa

Nichts besonderes

b) Finanzen

Arbeitet (War beim Rektorat, neuer Referent wird weiter eingearbeitet)

c) PR

Hat Fotos gemacht

d) SoH

Hat Grundordnungsänderung erarbeitet, formuliert soziale Ziele für das Studentenwerk insbesondere 
in Hinblick auf barrierefreies Wohnen. Die barrierefreien Wohnungen sollen von einem unabhängigen 
Gutachter geprüft werden. Es soll gegebenenfalls nachgebessert werden und die Promo für die 
barrierefreien Wohnungen soll verbessert werden. In den Mensen sollen ein paar höhenverstellbare 
Tische, und ein paar Tablettwägen zur Verfügung gestellt werden. Es soll ggf. Eine barrierefreie 
Homepage erstellt werden. Jonathan bietet seine Hilfe an.

e) Umwelt

Die Thermobecher in den Cafés Kommen am 12.12.2010. Es soll regulär zwei vegetarische Essen geben.

f) Außen

ABS VV in Karlsruhe, u-asta Freiburg ist im KO-Kreis



g) Vorstand

• Bildungsstreik in FR & BaWü wieder aktiv

• Vollversammlung

• Mappus

TOP 2: Raumanträge

1) Konf 1 für Juso HSG
Juso-HSG will am Mittwoch den 17.11. ab 20 Uhr den Konfraum 1 für ein Treffen mit der artic-Gruppe 

Abstimmungen j n e Ergebnis

Konf 1 für Juso HSG 9 0 0 angenommen

2) Nachbesprechung
Der Vorstand beantragt am Samstag den 20.11. ab 20 Uhr den Konfraum 1 und den Konfraum 2 für 
Koordinations-/Nachbesprechungstreffen.

Abstimmungen j n e Ergebnis

Nachbesprechung 8 0 1 angenommen

TOP 3: Finanzanträge

1) Buch für SoH
Es soll ein Buch angeschafft werden. Dieses kostet 17,90€ und soll für Beratungszwecke eingesetzt 
werden. Das Geld wird aus AStA-;Mitteln zur Verfügung gestellt.

Abstimmungen j n e Ergebnis

Buch für SoH 6 0 0 angenommen

TOP 4: Diskussions-/Planungstop

1) Förderungsantrag Alumni
Es soll ein soziales Projekt gefördert werden. Vorschlag: Es soll ein Projekt für Barrierefreiheit 
angestoßen werden. Eine Option wären elektrische Türöffner. Überlegungen sollen nächste Woche 
fortgeführt werden. Bis dahin noch ein paar Gedanken zu förderungswürdigen Projekten.

2) Nachbesprechung u-asta Markt der Möglichkeiten
Es bestand der Eindruck, dass der MdM einen guten Rahmen für die VV darstellte und einen besseren 
Kontakt der Referate mit den Teilnehmern der VV ermöglichte. Beim nächsten mal muss die 
angegebene Zeit eingehalten werden.
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